

**Mensaje de DIOS PADRE dado 11 de abril de 2009 a la Dra. Enelia Grajales,**

**autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS**

[www.losderechosdedios.org](http://www.losderechosdedios.org)

2009

## **AMONESTACIÓN DE DIOS ANTE LA ACTITUD IRREFLEXIVA DE LOS HOMBRES**

Publicado 16/12/2024 18:10:08

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 11 de abril de 2009, es el siguiente:

Hoy debo referirme, hijos míos, con gran tristeza, a la actitud de vosotros frente a los mensajes que os he enviado, tal parece como si se hubieran escrito en la arena y que un viento impetuoso los haya borrado: ¿acaso no he sido lo suficientemente claro para que los hayáis ignorado? ¿Qué os pasa? Estáis anestesiados, ¿o qué es lo que sucede con vosotros? ¿Acaso pensáis que os encontráis en las mejores condiciones o es que no os importa para nada la traición de que he sido objeto? ¿Por qué no analizáis lo que está sucediendo que es la entrega de mi Iglesia al enemigo, pero, acaso no os importa nada? Reflexionad, continuo viviendo la pasión: ¿acaso no creéis que no me duele para nada que hayan dispersado mi rebaño? Y que os encontráis en peores condiciones que hace veintiún años cuando mi hijo **Monseñor Marcel Lefebvre decidió ordenar los cuatro obispos para que perpetuasen mi Iglesia**. ¿Qué hicieron? Burlarse de Mí. ¿Y eso a vosotros no os importa, hijos míos? ¿Qué os pasa? ¿Acaso os hace falta que la tierra se hunda, que los terremotos os hagan estremecer, no solo a vuestros cuerpos sino también a vuestras almas adormecidas? ¿Por qué no creéis en mis mensajes? ¿Será que Yo no puedo escoger a quien Yo quiera para bajar a instruiros? Pues si satanás baja para hacer que me desobedezcan, a sembrar guerras, disensiones, persecuciones, a promover el pecado con el quebrantamiento de mis Santos Mandamientos y de mis Sagrados Sacramentos, ¿por qué no puedo Yo instruiros en la verdad o acaso tendré que pedir os permiso para ello? No seáis cómodos, lo que queréis es seguir como si nada hubiese pasado, como si la Santa Tradición no hubiese sufrido mengua alguna. ¿Eso creéis? ¿Ese es el amor que dicen tenerme? ¿Cómo será cuando venga el “gran caudillo” a perseguiros si no podéis en lo poco, ¿cómo será en lo mucho? ¿Estaríais acaso dispuestos a dar la vida por Mí? Si esto es pidiéndoos un pequeño o grande sacrificio no lo hacéis, porque ni siquiera os tomáis la molestia de averiguar verdaderamente qué es lo que está sucediendo, y la gravedad de estos sucesos... Preferís más bien la comodidad de no creer quién os lo está manifestando para, así, no comprometeros o tomar partido. ¿Pero quién de vosotros se ha manifestado ante los señores obispos? Ninguno, salvo unas muy contadas excepciones, ¿acaso son ellos los únicos católicos? Qué tristeza, qué amor, qué defensores de la fe tengo, por eso os advertí un día, ¿acaso cuando vuelva encontraré aún fe en la tierra?

Pero está bien, porque así sabré cuales son los verdaderos apóstoles de los últimos tiempos. No es con cobardía que vais a obtener la victoria, os lo aseguro. ¿Estos son mis guerreros? Qué decepción. ¿Para qué os sirve el Sacramento de la Confirmación que os imprime el carácter de soldados míos? Os afirmo, mi triunfo está asegurado con o sin

ustedes. Pero es doloroso el contemplar la falta de compromiso, el respaldo a vuestro Dios y Señor. Pero parece que duermen mientras llega el momento de haceros despertar.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

